
 
ATA REUNIÃO COMISSÕES ESPECIAIS/TEMÁTICAS 

COMISSÃO DOS ESTUDANTES SUBSEDE CASCAVEL 

Data: 16 de MARÇO de 2019  Horário: Das 14h às 17h 

Local: Subsede Cascavel 

Participantes: Coordenadoras Cleina Roberta Biagi e Silvana Batista Lopes, estudantes Marcio José 
de Barros, Thiago Batista Aguiar, Tania M. Passoni Fernandes, Andresa Beatriz Meurer, Marcos 
Vinicius Pacheco, Lais Gabriella Cruz Balsan, Mario Marcelino Filho, C arlos Eduardo Treis, Augusto 
Ferreira, José Lindomir Pezenti, Juliana de Oliveira Lima, Renato Sabino Guimarães, Sidnei Eugênio 
de Oliveira, Layla Kethellen de Souza, Jeimy F. Bresolin do Espírito Santo e chegou para o Café com 
Abordagem a psicanalista convidada Ana Maria Moreno (CRP: 08/02851). 
 
Pauta: Trabalhar no evento Café com abordagem; desenvolver uma camiseta para uso de eventos 
da Comissão. 
 
Desenvolvimento da Reunião: A reunião começou com a apresentação de todos que estavam 
presentes, haviam vários estudantes que se faziam presentes pela primeira vez na comissão. A 
coordenadora Cleina falou que o estudante Thiago foi convidado pelo CRP Paraná a participar do 
COREP no próximo mês devido sua frequência nas reuniões e participação no Pré-COREP em 
fevereiro passado aqui em Cascavel. Salientou ainda que todos que quiserem podem participar. 
Após foi comentado sobre o Café com abordagem que aconteceria logo a seguir, a partir das 15h e 
que na reunião do mês passado foi sugerido que após os cafés com as abordagens seja dado 
continuidade nesse projeto com psicólogos que atuem em diversas áreas da psicologia, como por 
exemplo as áreas da Psicologia Hospitalar, Psicologia do Esporte, Psicologia Jurídica. Então as 
coordenadoras comentaram sobre a nota orientadora do CFP emitida na sexta feira anterior sobre 
coaching, que tem sido assunto frequente nas reuniões desta comissão, preocupada com 
proissionais de diferentes áreas que fazem uso de técnicas restritas ao psicólogo (a). Os estudantes 
gostaram de saber sobre a nota e continuaram comentando sobre o assunto e suas preocupações 
com a Psicologia e seu desenvolvimento na atualidade. Comentaram ainda sobre ataque à escola 
de Suzano ocorrida nesta semana por dois ex-alunos que mataram alunos e funcionários e depois 
se mataram, salientando a importância do profissional de psicologia no espaço escolar. Então 
chegou a psicóloga Ana Maria Moreno para falar sobre a Psicanálise. Os estudantes fizeram 
perguntas, trocaram ideias e por fim o encontro foi encerrado com fotos dos presentes nesta 
tarde. 
 
Encaminhamentos:  Trabalhar no evento Café com abordagem, psicólogas sugeridas: Joice e 
Tamara, ambas da Psicologia Cognitiva Comportamental. Desenvolver uma camiseta para uso de 
eventos da Comissão.  
 
Data próxima reunião: 13 de Abril de 2019, às 14h na Subsede Cascavel. 

 


